20 MURCIA

Jueves 26.11.20
LA VERDAD



## Belluga, a prueba de terremotos

Investigadores de la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) están haciendo estos días mediciones en la zona de la Catedral para conocer cómo sería la interacción entre el suelo y la estructura del edificio en caso de terremoto. La investigación, financiada por la Fundación Séneca y dirigida por el profesor de Ingeniería Minera Marcos Martínez, busca anticipar cómo el terreno sobre el que se asienta el templo amplificaría la onda de un seísmo. Las mediciones se realizan a través del ruido, sin necesidad de realizar perforaciones. De hecho, Martínez mostraba su apuro por las molestias generadas aver a las terrazas en su vuelta a la actividad.

## El Teatro Romea recibirá a Papá Noel

El acto se celebrará el día 19 en dos pases, con el aforo aún por concretar y por invitación, para cumplir con las medidas sanitarias impuestas para frenar la pandemia

## PILAR BENITO

MURCIA. No va a ser una llegada espectacular, ni habrá desfile, pero Papá Noel llegará a Murcia como todos los años. El Teatro Romea va a ser la 'casa' de Santa Claus, que este año no estará encarnado por Ángel Belmonte, el próximo 19 de diciembre. El acto, más sobrio que en anteriores ediciones, está marcado por la

pandemia y las medidas sanitarias impuestas, por lo que se realizará en dos pases y con el aforo aún por concretar. Los niños y familias que deseen verlo, deberán solicitar una invitación.

En la semana previa (del 14 al 18 de diciembre), sus embajadores más populares, los elfos, visitarán los colegios del municipio que lo soliciten (hasta ayer ya se habían apuntado 25), que cantarán e interactuarán con los niños del centro. También se aprovechará para emitir un vídeo de Papá Noel, protagonizado por Ángel Belmonte, en el que el insigne personaje saludará a los menores. El Ayuntamiento anima a los profesores a que los niños decoren los centros con motivos navideños para la ocasión.



Las luces ya están colocadas en la Gran Vía de Murcia. NACHO GARCÍA / AGM

Pese a la situación de crisis sanitaria, el Ayuntamiento ha decidido mantener la práctica totalidad «de los hitos que hacen que estas fechas sean un periodo de ilusión, magia y alegría para los murcianos», indicaron fuentes municipales, aunque este año se aprovecharán las posibilidades que ofrecen las tecnologías de la comunicación.

Murcia tendrá el Christmas Rock, jornadas de música e iluminación por las calles apoyando al comercio local, eventos de promoción de jóvenes creadores, nacimientos y belenes, y los Reyes Magos. Pero el Ayuntamiento dejó claro que el programa, que se presentará la próxima semana, estará condicionado por la evolución de la pandemia.

Como pistoletazo de salida, mañana, viernes, se procederá al encendido del alumbrado navideño en todas las calles, menos en la Gran Vía, para animar el comercio de proximidad y las compras con motivo del 'Black Friday'. La avenida principal de Murcia, cuya iluminación se prolongará hasta Floridablanca, lucirá a partir del 5 de diciembre. En total, se instalarán 1.900.000 bombillas led distribuidas en 370 arcos o motivos luminosos que iluminarán más de 50 calles.

